

nombre

curso

fecha

PAUTA ACTIVIDAD ¿IGUALES O DIFERENTES?

La siguiente actividad se debe realizar en el patio, o correr los bancos de la sala. Todos los alumnos deben estar dentro de un espacio determinado; puede ser sobre una colchoneta o dibujar un rectángulo con tiza en el suelo. La idea es que el espacio sea reducido, ya que deben ingeniársela para poder moverse dentro.

Cuando los alumnos estén dentro del espacio, se tendrán que mover sin que se caigan ni que toquen el suelo. Se pueden ayudar entre ellos para conseguir el objetivo.

Ahora se debe decir en voz alta: Los alumnos deben ordenar por:

- ✓ El color de pelo. Las personas de pelo claro se pondrán adelante y las de pelo oscuro detrás.
- ✓ Estatura: Las personas más altas deberán ponerse atrás.
- ✓ Los hombres se pondrán delante y las mujeres atrás
- ✓ El color de ojos. Las personas con ojos oscuros se pondrán delante, las de ojos azules al medio y los de color verde atrás.

Luego, los alumnos deberán responder a preguntas en relación al juego que acaban de hacer.

1. ¿Son todos iguales en la clase? ¿Qué diferencias hay entre ustedes?

No, todos los compañeros son diferentes. Hay muchas diferencias, en el pelo, la altura, color de ojos, color de piel, etc.

2. ¿Cree usted que ser más alto o bajo, rubio o moreno, etc. es algo importante? ¿Por qué?

No es algo importante, ya que las personas no se les debe considerar por su aspecto físico, sino de cómo es la persona con respecto a su inteligencia, sentimientos, intenciones, etc.

3. En el mundo hay personas muy distintas, de diferentes razas y con costumbres distintas a la nuestra. ¿Qué le parece que seamos diferentes? ¿Es mejor ser de una forma o de otra? ¿Por qué?

El hecho de que todos seamos diferentes, hace que a la vez seamos únicos y enriquece al mundo. No es mejor ser de una forma o de otra, porque el aspecto exterior no tiene relación de cómo verdaderamente es la persona, o sea, su interior, punto que es el más importante.

4. ¿Cómo sería el mundo si todos fuésemos iguales?

Sería muy aburrido, ya que no habría diferencia entre nosotros y no lograríamos reconocernos.